



## *DE COSTA RICA*

### **LAS SECTAS EN COSTA RICA. PENTECOSTALISMO Y CONFLICTO SOCIAL**

*Jaime Valverde*



La obra del sociólogo de la religión Jaime Valverde, versa sobre un estudio del aumento de las iglesias fundamentalistas y pentecostales, y la gran expansión que han experimentado en el país a partir de la década de los setenta, ha planteado la preocupación acerca de los efectos de su actividad en diversas instancias de la sociedad civil, sobre todo en lo que atañe a los sectores populares, y desde luego, en la iglesia católica y las iglesias protestantes de origen histórico, que ven disminuida su membresía.

Por el contrario, otros sectores han visto con buenos ojos la proliferación de estas iglesias, han apelado a la libertad de culto en el país para impedir cualquier bloqueo, e incluso han apoyado y estimulado esta expansión.

En esta obra, coeditada por el Departamento Ecu­ménico de Investigaciones (DEI), el Centro de Coordina­ción de Evangelización y Realidad Social (CECODERS)

y el Consejo Superior Universitario Centroamericano (CSUCA), se brindan elementos teóricos para comprender las condiciones sociales en que logran crecer estos grupos, a la vez que se plantean los rasgos principales de la postura que asumen en su relación con el conflicto social.

